

ねっとわ〜く from 村山市

2015年10月発行 会報No. 43より



写真・文章のロゴボタンをクリックしてください。

東沢バラ公園

村山市には、環境省 **かおり100選** 認定の「東沢バラ公園」があります。

世界各国の750品種、2万株のバラが6月上旬から9月下旬にかけて咲き誇り、甘い香りを楽しむことができます。

バラ祭り期間中は、押し花体験教室やジャズライブなどが開かれ賑やかになります。



クアハウス基点

毎日の仕事の疲れを癒すなら、やはり温泉。

村山市にある「クアハウス基点」の泉質は塩化物。塩化物泉は温まりやすく、冷めにくいのが特徴。神経痛、冷え症の症状に効果があるそうです。

最上川を眺めながら、源泉かけ流しの露天風呂、温泉プールのある多目的温泉保養館へ出かけてみませんか。



真下慶治記念美術館

もう少しゆっくりしたい時は、最上川を見おろす位置にある「真下慶治記念美術館」でのんびり絵画を眺めるのはいかがですか。本市出身の画家真下慶治が描く絵画にひたるの



もいいですよ。

館内からは、最上川の雄大な流れも楽しむことができます。絵画とともに、最上川の眺めもお楽しみください。



最上川三難所

舟運時代、村山市を流れる最上川の中流にある、**碁点**、**三ヶ瀬**、**隼**の三地点は、通過するのに困難を極めたために、「**最上川三難所**」と呼ばれ船頭達に恐れられていました。

現在は、舟下りで、船頭さんのお話や船歌を楽しみながら三難所をくぐることができます。



碁点



三ヶ瀬



隼